

Schwebend übers Parkett

Mitglieder der TSA Weilheim holen sich Deutsche Tanzsportabzeichen

Weilheim – Ein großer Tag für die Sportlerinnen und Sportler. Kürzlich richtete die Tanzsportabteilung des TSV 1847 Weilheim die Abnahme des Deutschen Tanzsportabzeichens DTSA aus.

Teilnehmende waren neben der TSA Weilheim die benachbarten Clubs TSC Tölzer Land, GTC Murnau, Tanzsportclub Tutzing und TSA im TSV Partenkirchen. Alle 92 Tänzerinnen und Tänzer, davon folgende 37 der TSA Weilheim, haben die Abnahme bestanden:

• **Elfmal Kleines Tanzsternchen** (zwei Tänze) ging an Elsa Haslauer, Natascha Nielböck, Meli-

na Hüsing, Laura Schäfer, Freya von der Mübbe, Ruth Zoske, Miriam Beulenkamp, Liana Avdulji, Nika Herceg, Vincent Schubert und Kim Diebel

• **15 mal Bronze** (drei Tänze je vier Figuren) ging an Paula Klafs, Johanna Fischer, Beatrix Boing Rahm, Lisa Enger, Josephine Stalmayr, Alma Kluge; Rosa Stumbaum, Marie Badstieber, Lena Hausner, Vivien-Anna Nagner, Rüdiger Curt, Evelyn Ebneht, Dieter und Sylvia Simm sowie Monika Greinwald

• **Dreimal Silber** (vier Tänze je sechs Figuren) ging an Heike Köglmair, Paulinus und Heidi Ostermayer

• **Achtmal Brillant** (sechs Tänze je zehn Figuren) ging an Jürgen und Silke Polifka, Michael und Monika Marschall, Karl Unger, Michaela Lotz sowie Peter und Angelika Mayer

Die Abzeichen können wahlweise und mehrmals in Bronze, Silber, Gold und Brillant erworben werden. Bei Gold und Brillant werden immer die fünf-ten Wiederholungen besonders hervorgehoben. Für die jüngsten bis acht Jahre sind das Kleine und Große Tanzsternchen erwerbbar.

Wichtigstes Kriterium für das Bestehen der Prüfung ist die Taktisicherheit, gefolgt von der

Art und Weise, wie die Musik in typische Bewegungsmuster umgesetzt wird, die Balance sowie der Bewegungsablauf im Raum. Getanzt wurden aus dem Welttanzprogramm die Standardtänze Langsamer Walzer, Tango, Wiener Walzer, Slow Fox und Quickstep sowie die lateinamerikanischen Tänze ChaCha, Rumba, Jive sowie Discofox und Salsa. Darüber hinaus eranzten drei Jazztanzgruppen des GTC-Murnau Bronze, Silber und Brillant sowie die „Tänzmäuse“ der TSA Weilheim das Kleine Tanzsternchen.

Die Teilnehmenden zeigten ihre Tänze auf hohem Niveau und

mit sehr viel Engagement. Besonders viel Mut haben an diesem Tag die Teilnehmenden bei der Abnahme des Deutschen Tanzsportabzeichens erfolgreich – auch die anderen Vereine jubelten.



Alle Paare der Tanzsportabteilung Weilheim waren bei der Abnahme des Deutschen Tanzsportabzeichens erfolgreich – auch die anderen Vereine jubelten.

Foto: TSA Weilheim

mit sehr viel Engagement. Besonders viel Mut haben an diesem Tag die Teilnehmenden bei der Abnahme des Deutschen Tanzsportabzeichens erfolgreich – auch die anderen Vereine jubelten.